



Beim Schreihofercup zaubern U8- bis U11-Talente aus der Region in der Halle. Foto: Dsg Union Perg

Nachwuchs geigt wieder in Perg auf

PERG. Am Samstag, 14., und Sonntag, 15. Dezember, findet der 7. Perger Schreihofercup in der Bezirkssporthalle Perg statt. Veranstalter ist DSG Union Perg. Die jüngsten Fußballer können ihr Talent in einem U8-, U9-, U10- und U11-Bewerb vor toller Kulisse beweisen. Anmeldungen bis 1. Dezember unter stefan.aistleitner@gmx.at möglich. Es winken Pokale und tolle Warenpreise.

Von unserem Regionauten
Dsg Union Perg

739051

Baumgartenberg: Hallen Mini-Kick

BAUMGARTENBERG. Der 2. Hallen Mini-Kick findet am Samstag, 7. Dezember, im Europagymnasium-Turnsaal statt. Von 9 bis 13 Uhr spielen U7-Teams, von 14 bis 18 Uhr U9-Teams. Vier Spieler und ein Torwart stehen am Parkett. Startgeld: 30 Euro, für jedes weitere Team 15 Euro. Anmeldung: Karl Tremesberger, 0660/4684825, k.tremesberger@gmx.at

748001

Prinz Brunnenbau Girls: Spitzenspiel

PERG. Am Samstag um 18 Uhr empfangen die Volleyball-Girls im Poly Perg Verfolger Union West Wien. Am vorigen Wochenende gab es gegen die Hotvolleys Ybbs/Melk einen klaren 3:0 Erfolg.

759911

Arbing hat einen Rallye-Europameister

Jürgen Heigl wurde als Co-Pilot von Andreas Aigner Europameister bei serien-nahen Fahrzeugen.

ARBING. Vor einigen Jahren dirigierte der 28-jährige noch als Libero die Hintermannschaft von Union Arbing. Heute ist er international gefragter Rallye Co-Pilot. Die Rede ist von Jürgen Heigl vom Rallye Club Perg, der seit Samstag, 9. November, Europameister ist. „Ich war beim letzten EM-Lauf in der Schweiz gar nicht dabei, habe am Samstag-Abend bei der Waldviertel Rallye eine SMS bekommen, dass ich Europameister bin. Natürlich habe ich eine irrsinnige Freude.“ Der Schlüssel zum Erfolg: „Andi



Jürgen Heigl: Im Dezember erhält der 28-Jährige von FIA-Präsident Jean Todt die Europameisterschafts-Trophäe. Foto: Privat

Aigner und ich sind das erste Mal gemeinsam gefahren, haben aber gleich als Team zueinander gefunden.“ Mit Siegen auf Gran Canaria und Korsika, einem vierten Platz in Belgien sowie weiteren Spitzenplat-

zierungen konnten die beiden die Rallye-EM der serien-nahen Rennautos gewinnen. Am 10. Dezember geht es nach Paris, wo sie von FIA-Präsident Jean Todt die Trophäen entgegen nehmen dürfen.

754740

Kreuzner Vizelandesmeister

Faustballer holten Silber bei Sportunion-Landesmeisterschaft

BAD KREUZEN, MÜNZBACH. Am 17. November fanden in der Freistädter Bezirkssporthalle die Sportunion Faustball-Landesmeisterschaften statt. Unter den sechs Teams auch Bad Kreuzen und Münzbach. Nach einem Remis gegen Münzbach und einem klaren 2:0 gegen Waldburg sicherten sich die Kreuzner den Gruppensieg vor Münzbach. Im Halbfinale besiegte Kreuzen Schwanenstadt. Im Finale trafen Nenning & Co. auf den Bundesligist und vielfachen österreichischen Meister Union Compact Freistadt. Die Gastgeber gewannen klar mit 2:0. Auf Rang drei schafften es die Münzbacher Faustball-Cracks.

759935



W. Aichberger, A. Buchberger, W. Stadlbauer, H. Kurzmann, N. Gahrleitner (hinten), T. Reindl, M. Nenning. Foto: Privat

Foto: Privat